Tournée Trois-Rivières: buts atteints

Le bureau de fusion Trois-Rivières s'est dit satisfait de la «Tournée Trois-Rivières» de samedi. De Tramelan à Loveresse et du Fuet à Reconvilier, les porteurs du projet ont pu répondre aux questions de la population, autour d'un café-croissant (à Tramelan), d'un apéro bien garni (au Fuet), d'un dessert (à Loveresse), ou encore d'une galette des rois (à Reconvilier). Mais c'est bien la fondue géante offerte au manège d'Orange à Tavannes qui a, sans surprise, connu le plus grand succès. «Plus d'une centaine de personnes y a pris part dans une ambiance conviviale. Les échanges avec les citoyens ont été fructueux. Les objectifs sont atteints», a résumé Pascal Balli, du bureau de fusion. PCE